

Bonjour,

Ma femme, mes 3 enfants et habitons à 150 pieds au Nord de la voie de contournement dans le secteur Laval Nord. Bien sure nous sommes totalement en désaccord avec le projet de voie de contournement ferroviaire non pas parce que nous vivons depuis peu à cette résidence mais bien parce que nous sommes du genre à dire que tout devrait être mis en place pour éviter de tel accident au lieu de déplacer les problèmes chez les voisins.

J'écoute mes 2 voisins se battre et le maire de Nantes pour faire déplacer la voie de contournement au Nord mais contrairement au gens du Nord (Lac-Original et le long du rang 10) ils se battent pour de l'argent évidemment.

Merci de garder le projet au sud de la voie de contournement comme prévu et ne pas se laisser acheter par des individus assoiffés d'argent. Mais par dessus tout veuillez laissez tomber le projet et rapatriez le centre de tri dans le parc industriel.

Bonsoir